

VISION TIROL 2030! MEINE GEMEINDE IN DER ZUKUNFT



Gemeinde Klausen!

Im Jahre 2030 habe ich ein Alter von 38 Jahren erreicht.

Die Gemeinde wird sich meiner Meinung nach sehr stark weiterentwickeln. Es werden bessere Verhältnisse im Bereich Lärmbelästigung herrschen. In Klausen wird der Verkehr nicht mehr durch das Tal über die Autobahn geleitet, sondern es werden neue Erfindungen entwickelt werden. Ein fliegendes, umweltfreundliches Automobil wird eines von vielen Neuheiten sein. Vielleicht wird der Brennerbasistunnel die Verkehrsbelastung auch ein wenig senken.

In den Schulen lernen die Kinder nicht mehr das normale schreiben, sie lernen mit dem Computer umzugehen. Es wird keinen normalen Unterricht mehr geben, es wird nur noch mit Computern gearbeitet, und vielleicht sogar nicht mehr langweiliges Mathe oder sonst welche Fächer gelehrt, sondern alle werden sich an den neuen Erfindungen beteiligen und während ihre Schulzeit an neuen Computerprogrammen und Softwares schreiben. Und trotzdem wird die Pflichtschulzeit wieder erhöht werden. Alle Politiker und Erwachsenen wollen die beste und kürzeste Ausbildung für ihre Kinder, damit sie jeden Beruf ergreifen können der ihnen viel Geld einbringt. Es könnte aber auch so sein, das jeder Schüler einen eigenen Privatlehrer besitzt der ihn sein ganzes Schulleben über begleitet und ihm zur besten Berufswahl verhelfen wird.

Auch in den Kindergärten werden die Kinder nicht mehr wie gewohnt nur hingebbracht werden um zu spielen, nein, sie werden dort auch schon mit Lernübungen und sonstigen Dingen die sie aufs Schul- und Berufsleben vorbereiten sollen belastet und erzogen.

Die Menschen die in meiner Gemeinde Leben werden in Zukunft nicht mehr zu Hause ihren kleinen Hof betreiben, sie werden alle einen Beruf ergreifen und dadurch keine Zeit für die Familie mehr haben. Keine Frau wird mehr anständig kochen können, da alle so befürchte ich, zu viel arbeiten und keine Zeit mehr zum kochen finden werden. Die Bauernhöfe, in den Bergdörfern werden zu modernen Wellness Hotels umgebaut die alles mögliche, von Heubad bis zu Schönheitsoperationen, anbieten werden.

Die Freizeitaktivitäten der Jugendlichen werden sich auch schlagartig ändern. Junge Menschen werden nicht mehr Fußballspielen, sie werden ihren Tag vielleicht sogar im Weltall auf Raumfahrt verbringen. Vielleicht gehört ein Raumschiff in der Zukunft zum Besitz der Reichen oder sogar der ganzen Bevölkerung.

Die Menschen 2030

Werden in Klausen immer fleißiger sein.
Es wird gearbeitet Tag und Nacht,
Bis schließlich keiner mehr lacht.

Schüler gehen in die Schule ewig lange
Bis endlich ihr Berufsleben anfangen.
Kinder werden ausgebildet als Supergenies
Doch ob man da noch das Leben genießt?

Automobil, Raumschiff und andere Dinge
Erobern die Bevölkerung und ihre Sinne
Jeder will es haben das ist klar,
Doch ob das so wird ist nicht so klar.

Die Gemeinde in der Zukunft wird sich verändern
Wir Menschen sollen das nicht ändern.
Ich wünsche allen Glück für diese Zeit,
Und hoffe das vieles wie heute bleibt.

Stefanie Frötscher